

Inicio

MEDIO AMBIENTE

HOY: cvc | cristo rey | árboles

Más de 350 personas participaron en jornada de siembra en cerro de Cristo Rey

Junio 05, 2019 - 05:25 p.m. |

Por: Redacción de El País

Este miércoles, en la conmemoración del Día Mundial del Medio Ambiente, casi 350 personas participaron en una jornada de siembra en el cerro de Cristo Rey, en Cali.

Según la CVC, entidad que convocó la jornada, se lograron sembrar mil plántulas de guayacanes (amarillos, azules y lila), cacho de vaca, clavellinos, capotes, carbonero rojo, entre otras especies.

En la actividad también participaron miembros de la Fuerza Aérea, el Ejército, la Policía y el Cuerpo de Bomberos de Cali.

"El año pasado, este cerro sufrió un incendio que afectó a casi 118 hectáreas. Este es un esfuerzo que está haciendo la CVC y coincide con la siembra anual de un millón 800 mil árboles en cuencas priorizadas, y la restauración de más de 1600 hectáreas anuales. Para la Corporación es muy placentera la presencia de toda la comunidad", afirmó Rubén Darío Materón Muñoz, director de la CVC.

Para el próximo 22 de junio se realizará la misma jornada para sembrar otras mil plantas en el cerro de La Bandera, en el que la CVC ha invertido más de 8 mil millones de pesos para su recuperación.

Tras la jornada, el Mayor Erick Martínez, del Comando Aéreo de Combate No. 7 de la Fuerza Aérea, señaló: "La Fuerza Aérea fue la encargada de sembrar todo el sector de banderas amarillas y es muy bonito el tema que escogió la CVC para hacer reforestación, con un sentido patriótico. Esperamos supervisar estas plantas y acompañar la siguiente jornada".



En la actividad también participaron miembros de la Fuerza Aérea, el Ejército, la Policía y el Cuerpo de Bomberos de Cali. Cortesía para El País

NOTICIAS RELACIONADAS



La estrategia que ayuda a preservar la biodiversidad de la zona rural de Cali

Lea también: ['La estrategia que ayuda a preservar la biodiversidad de la zona rural de Cali'](#).

También, el Sargento Primero Luis Fernando Murillo, coordinador de Emergencias de los Bomberos de Cali, destacó la importancia de la actividad. "Los bomberos de nuestra ciudad recuerdan que no se trata solo de apagar incendios, sino de prevenir, pues es riesgoso cuando hay incendios forestales, ya que se nos afectan unidades (bomberos) forestales y también personas que habitan cerca de estas áreas. El llamado es a tener cuidado con factores que puedan generar fuego y aquí estamos, siempre presentes para recuperar los cerros", afirmó.



Preocupan altos niveles de contaminación en algunos barrios del norte de Cali

Conecta con la verdad. Suscríbete a elpais.com.co

0 **VER COMENTARIOS** ▾

CONTINÚA LEYENDO

AHORA EN PORTADA



► JUDICIAL

Violencia sexual, el mal que sigue acechando a los menores del Valle



► CALI

Video: mal estado de vías no es el único problema que aqueja a La Buitrera, vea los demás

